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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 

 Oggi è l'ultimo mercoledì di Safar ul-Khayr. Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che in questo 
giorno c'è pesantezza. Ogni cosa ha in sé una saggezza. Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che sarà un 
bene per i Musulmani e che gli altri avranno ciò che si meritano. 

Appena inizia il mese di Safar, dobbiamo recitare 300 x AstaghfiruLlah ogni giorno e chiedere 
ad Allah 'Azza wa-Jalla di accettare il nostro pentimento, di perdonarci e di non darci punizioni, di non 
darci difficoltà. Perché siamo peccatori. Conosciamo i nostri peccati. Siamo nell’errore. Conosciamo i 
nostri errori. Perciò chiediamo perdono ogni giorno, in modo che Allah جل جلاله non ci punisca e ci perdoni. 
Ma coloro che si oppongono a Lui جل جلاله avranno certamente la loro punizione. 

Non c'è stato un momento simile di protesta contro Allah جل جلاله da quando è stato creato il 
mondo. A volte sono andati contro di Lui جل جلاله, ma non così tanto come ora. Ora stanno ordinando non il 
meglio, ma il peggio in tutto. Non c'è affatto bontà. Quando sembra che ci sia bontà, in realtà c'è 
menzogna, malizia e inganni.Shaytan ha molti modi di ingannare ma queste persone sono diventate 
peggio di lui.  

Tutto ha una saggezza. La pesantezza di questo mercoledì una volta all'anno è disciplinare. È 
una punizione per loro. Quindi, i credenti e coloro che chiedono perdono non devono avere paura con 
il permesso di Allah جل جلاله. Allah جل جلاله li proteggerà. Allah جل جلاله ama quelli che chiedono perdono. Se anche 
quelli che commettono peccati chiedono perdono, Allah جل جلاله lo accetterà.  

C'è un versetto/ayah nel Corano che dice : se ritornano e si pentono, Allah جل جلاله lo accetterà. Ma 
sono testardi e arroganti. Pensano di essere importanti. Hanno imparato un paio di parole e 
continuano a ripeterle a memoria. Quelli che li seguono sono stupidi. Non possiamo dir loro 
nient'altro. Le persone intelligenti non seguiranno questi inganni. Non lasceranno la retta via. La via è 
chiara. Allah 'Azza wa-Jalla ha mostrato tutto alla gente. Coloro che la abbandonano per seguire altre 
persone spariranno. Possa Allah جل جلاله proteggerci. 



 

 

 

 

 

 

 

La punizione in questo mondo è solo un avvertimento. Non dobbiamo vederla come un male. 
Dovremmo vederla come un bene, in modo che le persone si orientino verso la retta via. Proprio come 
gli animali vengono frustati, Allah 'Azza wa-Jalla fa queste cose affinché le persone si orientino sulla 
retta via. Quando c'è una difficoltà, la gente inizia a invocare Allah جل جلاله. Quando non ci sono difficoltà, 
pensano di essere i più grandi. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Inshà'Allah oggi passerà, sarà leggero con il 
permesso di Allah جل جلاله. Che gli oppressori abbiano la loro pesantezza. Che possano ricevere la cattiveria 
e i disastri (di questo giorno) in modo che cadano dalle spalle dei credenti. Possa Allah جل جلاله proteggerci. 
Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha.  
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